

# **Wieder Verkehrsunfall auf der B5 aufgrund von Schneetreiben!**

**Göpfritz/B5 - Am 22.12.2001 gegen 03.30 Uhr mussten die Männer der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild erneut (da sie wenige Stunden vorher auch bei einem ähnlichen Einsatz tätig waren) zu einem Einsatz auf der B5 (kurz nach Weinpolz) ausrücken.**

Die Straße war leider durch Schneewechen zum Teil fast unpassierbar, und so kam es, dass ein Lenker aus Hollenbach mit seinem Fahrzeug aufgrund einer Schneeweche in den Graben rutschte und dort stecken blieb. Ein vorbeifahrender Kamerad unserer Feuerwehr verständigte die FF Göpfritz, welche kurz darauf mit dem RLF und 4 Mann ausrückte. Das Fahrzeug wurde aus dem Graben gezogen und konnte ohne nennenswerte Schäden weiterfahren. Der Lenker wurde zum Glück nicht verletzt und konnte seine Fahrt nach Hause fortsetzen.